

13/09/2009 - COUPE DE FRANCE KZ 125 2009

Gaillard et Savard, rois de la KZ à Varennes

L'affiche de la Coupe de France KZ 125 et KZ 125 Gentleman a tenu toutes ses promesses à Varennes sur Allier. Le circuit Jean Brun a été le théâtre d'un grand cru pour les 125 à boîte de vitesses avec un nombre record de participants, 159 au total dans les deux catégories. Dans une excellente ambiance, en présence de nombreux spectateurs, les finales ont délivré les noms de deux beaux vainqueurs, dominateurs depuis le début de la manifestation : Mathieu Gaillard en KZ 125 et Thierry Savard pour la KZ 125 Gentleman.

Totale réussite pour la dernière Coupe de France de la saison 2009. On a retrouvé sur la piste de Varennes la vibration des grands moments du karting comme on l'aime : simple, spectaculaire et convivial, une belle preuve que la vivacité de ce sport est toujours prête à s'exprimer. Le secret en est connu : la KZ 125 est une catégorie bien installée dans le paysage national grâce à ses performances valorisantes, sa fiabilité et son coût raisonnable grâce à une réglementation stable nombre d'années. Le tracé de Varennes offre de plus une arène de choix pour ces machines puissantes.

Duel au sommet en KZ 125.

Les deux coéquipiers du team MP Racing se sont livrés à une rude bagarre, sur leurs terres, au début de ce week-end auvergnat. Tous deux sur des châssis Energy, mais motorisés différemment, Mathieu Gaillard ouvre le bal avec son Maxter en signant la pole des chronos avec le record de la piste en prime, tandis que Yan Pesce et son TM reprennent l'avantage dans les manches de qualification. Gaillard se resaisit dès la préfinale et concrétise jusqu'en finale pour obtenir la Coupe devant Pesce en ayant toujours été le plus rapide en course. Commentaire du lauréat : « Tout a vraiment bien marché pour moi ce week-end. Je n'ai pas été très bon dans les manches, mais j'ai remis de l'ordre dans les finales. C'est une belle revanche sur le Trophée Kartmag où j'avais fini dans l'herbe en vue de l'arrivée. » Un troisième larron de la même équipe, Ludovic Lombard vient même compléter le succès en offrant un beau triplé à la marque italienne. Pourtant leurs adversaires n'ont pas démerité, bien au contraire. C'est Paul David (Tony Kart/TM) qui s'est montré le plus menaçant, terminant 4ème dans le sillage des leaders. Romuald Beauvois (Energy/TM) 5ème, Mickael Dupont (FA Kart/TM) 6ème et Amos Mechoulam (Birel/TM) 7ème n'ont jamais baissé les bras. Déception pour Nicolas Roi-Sans-Sac qui abandonne en finale à 3 tours de l'arrivée alors que sa 4ème place en préfinale lui ouvrait de belles portes. 8ème et 9ème, Julien Rizzetto (PCR/Maxter) et Yannick Valenti (PCR/TM) s'offrent tous les deux une remontée de 12 places dans la dernière course.

Cavalier seul pour Savard chez les Gentlemen.

Thierry Savard (Intrepid/Maxter) est l'auteur d'un grand chelem en KZ 125 Gentleman puisqu'il a dominé les chronos, les manches (3 victoires sur 3 courses) avant de remporter préfinale et finale avec une bonne avance et tous les meilleurs tours en course. « C'était bien sûr l'objectif, explique le vainqueur. Mais la concurrence était relevée et il a fallu travailler dur pour maintenir les performances du kart. Les réglages de carburation ont été particulièrement difficiles avec une nouvelle essence et j'ai toujours craint une casse moteur. » Cyril Lefevre (Energy/Maxter) et Brice Pianet (Intrepid/TM) ont pourtant toujours été proches de la victoire. Lefevre conserve sa seconde place jusqu'en finale alors que Pianet chute en 8ème position. Hervé Faure (CRG/SGM) a été récompensé de ses efforts, au terme d'une

remontée très régulière, par la 3ème marche du podium. Bruno Bénabent (Birel/TM) et Georges Bessières (PCR/TM) complètent le top 5.

